
意見（提出順） 理由など

第１案（小野新町字品ノ木地内） 　今後の庁舎の機能（例えば防災施設など）を考えた時、ある程度の敷地と交通
の利便性は、重要だと思います。

第１案（小野新町字品ノ木地内） 　近くて便利が良い。

第１案を支持する。

　病院、警察が近く、公共施設の集約が図れる。
　また用地が正方形に近く利用価値が高い。例えば駐車スペースには縁石を設
けない事により緊急時の多人数の集合に使える。
　事務室の床面と受電設備は想定浸水深より高く設計し、役場機能を維持する。

現庁舎の場所（舘廻地内） 　街の中心に現庁舎はあり、病院、銀行や警察署、商店街も近く、役場に来る
用事と一緒に他の用事を足す事もできて便利ですから

現庁舎の場所（舘廻地内）
　河川工事で横町より８ｍ（※）の道路が役場に開通予定なので、現在の仲町か
らの道路と出入りが最も便利となるから。

（※河川改修に伴う付替道路の幅員は５mです。）

第５案の研修センター地内に
賛成したい。

　立派な計画案で感銘を受けました。
　小野町は、公共施設がバラバラすぎるので、整合性が欲しい。
　第５案は、場所が少し手狭だが案通り公共（町有地）利用のため、用地補償等
の経費が少なくて済む。
　少なく済んだ経費を築40年過ぎた研修センターの建物を改築し、庁舎を補完
する事が望ましいと思われる。
　庁舎、駐車場などを立体的にして、使い易く設計すべきと思われる。

中通地内（ヨシノボウル跡地） 　図書館、学校など文化、行政施設が近隣にあってよいのではないでしょうか。

品ノ木地内（綜合病院前） 　災害時には、警察署、消防署など近くにあれば安心なのではないでしょうか。

品ノ木地内（綜合病院前） 　近くて便利が良い。

現多目的研修センター

　町の中枢の機関であるため、今までのように北部に偏った方向に建設するこ
とはさけた方が良いと思われます。またバイパス沿いになると車の便利はあり
ますが、ますます街中は動きが薄れていくのが感じられます。
　小野町は、人口も年々確実に減り、町として収入源も当然減少することと思
います。
　土地を買い、建物を新築することとなると桁外れの資金が必要となるでしょ
う。すべての資金が補助金などで対応できるならば別ですが。
　そこで提案いたします。現多目的研修センター大広間に集合体で設けてはい
かがでしょうか。制約されることもありますが、十二分な機能を発揮できる事
と思います。それに伴う改修は当然発生しますが、１Ｆ、２Ｆの部屋数を利用
すれば、かなりの収納スペースも可能と思います。また小会議も十分でしょう。
議会事務局は、元の教育庁などに替える。教育庁は、役場町長室と総務課また
は２Ｆ議会室。
　現公民館は、既存役場に移動、各団体の会場は数箇所あるので、対応はOK
と思われます。BG、文化の館、図書館などの連絡も中間的な位置と思います。
　子育て支援は元の母子センター、大広間は今までの事務室でかなりの広さに
なります。
　いずれにしろ改修費はかかります。すべての経費は、新庁舎の土地代、建築
費用諸々よりは負担額は軽いはずです。
　またすべて一新するなら町発展も考えると商工会もセットに。少子高齢化と
なっている現在、状況にあった対応をすれば、町民にも理解が得られると思い
ます。
　問題があるとすれば、旧庁舎をまた利用するのかという意見かと思われます。

いただいたご意見などは、今後の建て替え計画の参考とさせていただきます。
ご協力ありがとうございました。
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